

## Jugendmusikschule zu Gast auf der BUGA 2019

Bei strahlendem Wetter haben am 6.7.2019 zwei Ensembles der Jugendmusikschule Bretten am Landesmusikschultag auf der Bundesgartenschau in Heilbronn teilgenommen.



Unter dem Motto „**Musik in den Gärten**“ haben an 9 Spielorten ca. 800 Musiker\*innen aus den Baden-Württembergischen Musikschulen der Gartenschau ein buntes Flair gegeben. Am Karlssee spielte ein Flötentrio von Stefanie Finke-Grimm auf der „Seebühne á la BUGA“ und das Fiddle-Ensemble unter der Leitung von Anna-Barbara Mayerle trat bei „Strassenmusik vom Feinsten“ am Floßhafen auf.



Es herrschte den ganzen Tag über eine fröhliche Stimmung auf der BUGA und man sah überall Kinder und Jugendliche auf dem Weg zu ihrem Auftrittsort. Das gegenseitige Kennenlernen anderer Musikschulorchester oder Ensembles stand dabei im Vordergrund.